

# Efectos secundarios del tratamiento contra el cáncer de próstata



# Efectos secundarios del tratamiento contra el cáncer de próstata

La radioterapia para el cáncer de próstata puede provocar efectos secundarios. Un efecto secundario es una reacción negativa o no deseada al tratamiento. La mayoría de los efectos secundarios aparecen lentamente, generalmente comienzan aproximadamente de 1 a 2 semanas después del tratamiento y duran unas pocas semanas después de que finaliza la radioterapia.

## Efectos secundarios comunes

- › **Diarrea.** Heces acuosas y blandas.
- › **Fatiga.** Cansancio extremo.
- › **Cambios en la orina.** Problemas para orinar (hacer pis). Pida a su equipo de atención el folleto Managing Urinary Changes (Manejar los cambios en la orina).
- › **Proctitis.** Inflamación del recto, que puede causar presencia de sangre en las heces (popó). Generalmente es leve y, a menudo, está relacionada con las hemorroides preexistentes. Un baño de asiento puede ayudar a aliviar este efecto secundario. Pida a su equipo de atención el folleto Sitz Bath (Baño de asiento).
- › **Disfunción erétil.** Puede notarla de inmediato debido al tratamiento hormonal o puede aparecer varios meses después. Depende de su edad, condición médica, el medicamento que toma actualmente y su nivel de función sexual antes del inicio del tratamiento.
- › **Menos semen.** La cantidad de semen que usted produce disminuirá o desaparecerá. La próstata produce parte del fluido que contiene el semen. Si le interesa usar un banco de esperma, hable con su proveedor de atención médica antes de comenzar el tratamiento de radiación.



## Cancer Centers